

Encuentro sobre proyectos productivos en la zona de influencia del Río Meta

El pasado 21 de noviembre de 2006 se llevó a cabo en el Ministerio de Transporte el evento de la referencia para conocer las inversiones del gobierno nacional para el desarrollo del Proyecto sobre la recuperación de la navegabilidad del río Meta y las actividades de los sectores productivos en su zona de influencia.

En su intervención el ministro de Transporte, Andrés Uriel Gallego, destacó, por una parte, la adecuación del canal navegable del río Meta hasta Puerto Carreño, en una longitud de 830 kms, la construcción de infraestructura en Cabuyaro, La Banqueta y Puerto Carreño y en los muelles regionales de: La Poyata, Puerto Gaitán, Orocué, Santa Rosalía, La Primavera, Nuevo Antioquia, El Banco y La Hermosa; por otra parte, la pavimentación de

la carretera Puerto López – Puerto Gaitán desde mediados del presente año.

Por parte del sector palmero intervino Fedepalma a través de la Dirección del Programa de Medio Ambiente e Infraestructura en la cual se destacaron varios aspectos de importancia para el sector palmero y en especial para todos los productores de la Zona Oriental, como son: a) En la Plan 2500, agradecer al Ministerio por incluir en las obras de inversión las peticiones formuladas para mejorar las vías de comunicación y acceso con los centro de producción, b) La necesidad de incluir en el Plan Nacional de Desarrollo las otras necesidades planteadas en los documentos de Agenda Interna para terminar de mejorar la conectividad no solo con los centros de producción, sino en un futuro con el río Meta, c)



La necesidad de trabajar en forma integral por la recuperación y manejo de la cuenca hidrográfica del río Meta con la participación de todos los actores del sector público y privado y con la comunidad para mejorar la regulación hídrica, para detener procesos críticos de deforestación en la parte alta y media de la cuenca, de erosión y sedi-

mentación, porque al final van en beneficio de la oferta hídrica para mantener el canal navegable y d) sobre las áreas cultivadas se dijo que en la Orinoquia existen unas 90.000 hectáreas y sus expectativas de crecimiento son favorables por la disponibilidad de tierras aptas y por la posición del gobierno nacional de apoyar sus desarrollo para abastecer de materias primas las necesidades de la industria en el mercado nacional e internacional.

En la parte final del evento, intervinieron los alcaldes de Puerto López y Cabuyaro y el Gobernador del departamento del Meta quienes destacaron la importancia de todas estas obras de infraestructura y la vinculación activa en la región de los sectores de la economía. 

